
令和６年度 第２回石薬師小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 

１ 日 時 令和６年６月１７日（月）１３：００～１６：００ 

 

２ 場 所 石薬師小学校会議室 

 

３ あいさつ等 

 ・ 委員長，校長挨拶    

 

４ 授業参観 １３：１５～１４：００ 

 

５ 代表委員会児童との懇談会 １４：１５～１４：４５ 

  ＜テーマ＞どうしたら気持ちよく挨拶できるか 

       通学路の危険箇所について 

 

 ・挨拶運動する人を正門や南門にも増やしてはどうか。 

 ・普段お店に行ったときにも挨拶を心掛け、挨拶をする習慣を身に付けたらよいと思う。 

 ・3 年前は挨拶運動で、挨拶を返してくれた人にカードを渡す取り組みをしていた。カードを

もらうために挨拶をする人が多かった。 

 ・朝は元気が出ない。どうして挨拶をするのか意味が分からないこともあるのでは。 

 ・挨拶をすると 1 日の切り替えができるし、挨拶が返ってくると嬉しい。 

 ・挨拶をしない人がいると、しなくてもよいと真似をする人がいるのでは。 

 ・竹藪があって車が見えにくい箇所がある。カーブミラーがあればよいのにと感じる。 

 ・スピードが速い車が走っていて危険。 

 ・蜂が飛んでいる場所がある。 

 

６ 協議内容 

（１）授業参観をして気づいたこと 

 ・椅子の後に名前が書いてあるのでよかった。 

 ・水筒入れの箱が小さくて取り出しにくそうなクラスがあった。 

 ・短歌集会の練習をしていた。石薬師らしくてよい取り組みだと感じた。 

 ・「6月」という時期としては落ち着いていると感じた。 

 ・教室に人がいないときにエアコン等がつけたままのクラスがあった。 

 ・きつい話し方の教員がいたことが気になった。 

 ・ICT の扱い方が子どもも教員も進歩している。 

 ・整理整頓がきちんとされている。 

 ・トイレのスリッパが乱雑な箇所があり、気になった。 

 ・朗唱を石薬師小学校の特徴として続けていって欲しい。 

 ・町づくり協議会の歴史文化部とのつながりがよいと感じた。 

 ・以前より落ち着いてきている。 

（２）代表委員会児童と懇談会をしてみて 

 ・あいさつについて子どもたちがよく考えていて驚いた。 

 ・それぞれに関心ごとがあって、それについて考えていることがわかった。 

 ・子どもたちの気づきを生かせる自主活動を進めていく仕組みがあるとよいのでは。 

（３）第 3回学校運営協議会テーマについて 

 ・学校環境（設備）で困っているところ 

 ・ボランティアのあり方について 

 

 ７ その他 

 ・朝の登校班での登校の仕方が気になる。 


